

おおぞらっこ ” ニュース

志紀おおぞらこども園
第3号
発行者：岡内郷子
2025, 5, 12

ドリーム21へ遠足に行ってきました

5月9日、4歳児と5歳児が大型バスに乗って遠足に行ってきました！！ 遠足に行く前から、どんなところか分かるように廊下に写真を貼り出したり、担任から楽しみになるような言葉をかけたりしながら当日を迎えました。

園庭に大型バス3台がとるとそれはもう大迫力で、お見送りの子もたちからも大きな歓声があがっていました。

大好きな友だちや先生と出かける遠足は、特別できっと思い出に残る1日になったことと思います。

4歳児がバスの中つぶやいたかわい一言！「なあ、なあ～、姫野先生の声があるけど、姫野先生が運転してる?!」



背の高いバスの座席に座る子どもたちの視界からは、前に立つ担任の姿が見えず…。マイクを通して聞こえる担任の声＝運転しながらしゃべっている。というような感覚になったんでしょうね…。こんなとってもかわいいつぶやきに、私たちは毎日癒されています！



ドリーム21に無事に到着！！
「先生、お弁当食べよう～」
(笑)という第一声が(笑)
子どもたちにとって、お家の人につくってもらったお弁当が、どれだけ楽しみなことなんだろうと思います。お忙しい中、朝から大変だったことと思います。ありがとうございました。



ボルタリングにもチャレンジ！！
未来のオリンピック選手、誕生かな！？



のびのび広場には、たくさんの大型遊具があり、またまた大興奮！！次から次へと飽きることなくチャレンジしていました。遊具も、リニューアルされていましたよ。



期間限定の“ちびっこスライダー”は大人気で何度もすべっていました！



待ちにまったお弁当を食べようと、ピクニックシートを広げた途端無常の雨が……。 「何とかあと1時間だけ待ってほしい」という祈りも届かずポツリポツリと雨が…。 残念無念な中、気持ちを切り替えて、バスに乗って園へ戻ることに…。



宇宙ひろば/プラネタリウムでは、『ヤドカリくん、ほしをみに』という番組を鑑賞しました～。会場が真っ暗になると、きれいな夜空に星がいっぱい！ 「わあ～、すごーい」と歓声をあげながら楽しんでいました。

戸外で食べることはできなかったけど、園の遊戯室で、ゆったりたつぷりと時間をかけながらおいしいお弁当をいただきました！ 急な予定変更にも、気持ちを切り替えて対応できるのは、さすが、4・5歳児の子どもたちです！！